
 
 
 
 
Protokollnotiz: 
 
 
Kanalbauarbeiten im Talgrund südlich des Stadelner Wasserrades 
 
Der Umweltausschuss nimmt die Ausführung von Herrn Schneider, GrfA, zur Kenntnis. 
 
Herr Schneider weist darauf hin, dass Kanalbauarbeiten im öffentlichen Interesse seien und 
dass sich erst im Zuge der Bauarbeiten herausstellen könne, wie viele Bäume tatsächlich 
gefällt werden müssten. 
 
Herr Schneider sagt eine schonende und auf den Baumbestand soweit wie möglich  
Rücksicht nehmende Arbeitsweise zu. 

 


